



志真志小学校 学校だより

『志真志っ子』 令和6年5月10日号

校長 田中 志郎



本日はよい天気の中、3年生が校区探検に出かけていきました。ゴールデンウィークが終わり、学校では、学習がさらに本格的に始動しています。4月初めに今年度の「志」(目標)を決めたと思います。理想の自分に近づけるよう、努力する志真志っ子に！

本日は、来週以降の予定確認や全回号以降の児童の様子を写真でお伝えします。

1 来週の主な日程

13日(月) **教育相談週間～17(金)まで**
※この期間中は全学年5校時授業となり、6校時に担任と児童の教育相談面談を行います。(保護者の面談はございません)
それに伴い、下校時刻は個人の面談日によって異なりますので、学級担任からのお知らせをご確認ください。学童等へのお知らせもお願いいたします。
14日(火) 学年朝会
15日(水) 1年生交通安全教室
17日(金) 聴力検査1・2・3・5年

2 日曜参観について

26日(日)は、「日曜参観」を行います。

日程は以下の通りです。

1～2校時 **授業参観**

3校時 **キャリア教育講演会(体育館)**
60分

4校時 **PTA総会** 4校時 **20分**

※翌日27日(月)は振替休となります。

ご了承ください。

※3・4校時は授業公開はありません。

通常授業に戻ります。

※**キャリア教育講演会**は、昨年度、本校6年生の総合学習や宜野湾市PTA連合会理事会で講演し、好評だった喜屋武裕江さんによる講演です。全保護者に聞いて頂きたい内容です。お時間をつくってぜひご参加下さい。

児童の安全確保のために！

登下校は「**徒歩登下校**」をお願いします。徒歩登校中の安全確保のため、送迎による車の数を減らして頂きたいです。

3 前回号以降の学校の様子

春の遠足はあいにくの雨で雨天プログラムとなりましたが、それぞれの学年で楽しんでいる様子が伺えました。



↑1年生は教室でゲームを楽しんでました。小学校初めての遠足は、雨の思いでになってしまったけど、楽しく過ごしたようです。



↑6年生は体育館でソフトバレー大会 実行委員の自主運営で頑張ったようです。



↑3年生は学級の垣根を越えて、見たいDVDを上演する教室にいて、DVD鑑賞。

↓8日(水)は全学年視力検査がありました。結果が届きましたら、視力に課題がある方は、眼科受診も検討してください。



↓5年生の教室では、算数の立体の学習で、1立方メートルの模型に何人の児童が入れるか体験的に学習していました。



↓1年生の給食や清掃が順調に始まっています。清掃は6年生も手伝ってくれています。6年生の皆さん、ありがとう!



↑1年生給食の様子



↑6年生と一緒に清掃を頑張っています



↑英悟専科やALTの先生と一緒に、外国語の勉強を頑張っています。外国語を含めて、コミュニケーションを楽しんだり、伝えたいことを分かりやすく伝える勉強になるといいですね。